

## **Education Update**

**Untuk Diterbitkan Segera**

### **BINUS Internationalism Week Assembly and Costume Day Mengenal Keberagaman Budaya Melalui Pakaian Adat**

Serpong, 25 Oktober 2013 – Sebagai sekolah yang bertaraf internasional, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong ingin mengajarkan kepada 1.400 siswa - i tingkat TK dan SD BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong mengenai berbagai budaya yang ada di dunia melalui pakaian adat. Salah satu cara untuk memperkaya pengetahuan para siswa, sekolah mengadakan acara rutin yang diselenggarakan setiap setahun sekali, yaitu BINUS Internationalism Week Assembly and Costume Day.

BINUS Internationalism Week Assembly and Costume Day mendapat sambutan gembira dari para siswa. Sejak dari rumah hari ini (25/10) para siswa menggunakan berbagai pakaian adat dari berbagai negara. Acara yang berlangsung pada pukul 08.30 – 10.15 WIB bertempat di Main dan Mini Library Hall, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong. Tak mau ketinggalan, kepala sekolah, Ms. Elsie L. Bait, para guru dan beberapa orang tua pun ikut menggunakan pakaian adat dari berbagai negara.

Tujuan utama diadakan BINUS Internationalism Week Assembly and Costume Day adalah untuk memberikan pengetahuan kepada para siswa BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong untuk mengenal gaya hidup serta budaya yang ada di berbagai negara. Sehingga para siswa dapat memperkaya pengetahuan mereka mengenai pikiran internasional yang merupakan bagian dari etos sekolah BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong.

Semoga dengan berlangsungnya acara Internationalism Week Assembly and Costume day yang rutin diadakan setiap tahunnya oleh BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong mampu membuat para siswa merangkul keragaman dan toleransi serta dapat menerima dan menghormati keyakinan dan budaya orang lain dari berbagai negara, ujar Asti Nurwandhini, EL – Coordinator Affective Education, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong.

--000--

#### **Sekilas tentang BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

**Theresia Hastuti**

Marketing Communication

BINA NUSANTARA

Ph : (021) 534 5830 ext. 2150

Fax : (021) 530 1668

Cell : 0813 1654 1300

Email : thastuti@binus.edu